



12.09.2018 - 13:34 Uhr

## **Tierschutz ist «Fair Food» / Einladung Medienkonferenz 14. September in Bern (Reminder)**

Basel (ots) -

Fair-Food-Initiative: Geldfrage oder Gewissensfrage? Der Schweizer Tierschutz STS sagt: Die Gewissensfrage bleibt! Es ist inkonsequent und sittenwidrig, das Wohlbefinden und die Gesundheit von vielen Millionen Tieren im Ausland auszublenden. Tierschutz hört nicht an der Grenze auf.

Einladung zur Medienkonferenz

Tierschutz ist «Fair Food»

Freitag, 14. September 2018; 10:30 Uhr ( bis ca. 11:30 Uhr )

Käfigturm | Polit-Forum Bern

Der Schweizer Tierschutz STS lädt ein zu einer Medienkonferenz über den Umgang mit der «Ressource Tier» in den Ländern, wo die Tiere leben und sterben für unseren Konsum, über Agrarpolitik und Konsequenzen des globalen Lebensmittelhandels für Mensch, Tier und Umwelt. An dieser Medienkonferenz sprechen Tierschutz-Experten und -Aktivisten aus dem benachbarten Ausland und sie stellen sich Ihren Fragen.

Einladung / Anmeldung online unter [www.tierschutz.com/media](http://www.tierschutz.com/media)

Kontakt:

Medienstelle Schweizer Tierschutz STS

Telefon 079 357 32 04

[media@tierschutz.com](mailto:media@tierschutz.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100019041/100819737> abgerufen werden.